
L’A.S.A.C. (Amicale Santenoise des Anciens Combattants) poussée dehors !

Une fois n’est pas coutume, nous relayons ce mois-ci ce qui est arrivé à l’A.S.A.C., association historique de
Santeny depuis près de 100 ans.

Posons le cadre de notre intervention : L’A.S.A.C. organise depuis plus de 40 ans les cérémonies des 8 mai et 11
novembre. Ces cérémonies sont suivies d’un vin d’honneur offert par la Mairie et d’un banquet dansant organisé
par l’association et ses bénévoles qui depuis plusieurs années officient aux fourneaux pour, entre autres, cuisiner la
traditionnelle choucroute du 11 novembre.

Bien entendu la salle Montanglos est mise à disposition, ainsi que la cuisine, les frigos, les tables, les chaises et les
couverts.

Tout allait bien dans le meilleur des mondes mais hélas, certainement trop bien pour Le Maire et ses amis.

Passons maintenant à l’actualité : depuis 3 ans, l’A.S.A.C. est bannie des préparatifs des cérémonies au
monument aux morts et s’est vue petit à petit reléguée au rang de faire valoir.

Pour le 11 novembre 2023, l’association s’est vue refuser la salle Montanglos obligeant son bureau à délocaliser
l’événement. La mairie arguant que la salle était déjà retenue, alors même qu’une demande avait été déposée en
bonne et due forme dans le courant du mois de juin.

L’A.S.A.C. a appris par mail, fin août, après avoir rempli les nouveaux documents de réservation, et ce en 24 h
que la salle n’était pas libre. Le Président de l’A.S.A.C. en a eu confirmation de la bouche du Maire et de son 1er
adjoint début octobre lors d’une entrevue en Mairie à la demande de l’A.S.A.C..

Nous savons maintenant que la salle a été donnée à une autre association et pour ne pas la nommer, le comité des
fêtes de Santeny, comité soit dit en passant à la solde de la Mairie, pour y organiser un repas avec un moment de
danse à l’occasion du 11 novembre.

Le Président de l’A.S.A.C. en a eu connaissance par un document disposé au pôle citoyen. qui en faisait mention.
Le Maire et son 1er adjoint, n’avait pas eu semble-t-il le courage de le dire.

Mais le pire est à venir. Le Président de l’A.S.A.C. a reçu une invitation personnelle à la cérémonie et au repas
organisé par le comité des fêtes.

C’est tout simplement honteux. C’est un manque de respect total envers le bureau et les membres de l’A.S.A.C.
On vous vire, mais on vous invite quand même….

Qui peut faire une chose pareille ? Pour notre part, nous n’avons pas de mots assez forts pour qualifier cet
agissement.

Le Président de l’A.S.A.C. nous a confié que bien que cela allait engendrer des frais conséquents (location de
salle, de couverts, de vaisselle, de tables etc …) pour l’association, il tenait tout de même à organiser ce moment
festif.

Ce qui est encore plus scandaleux, c’est que cela oblige les gens à se positionner. Soit ils vont au banquet de
l’A.S.A.C. soit ils vont au repas du comité. Bel exemple d’unité républicaine.

Et dire que le Maire annonce dans ses discours et écrits vouloir soutenir et développer les associations.

Un mensonge de plus. Après l’A.C.S. et l’A.S.A.C, à qui le tour ?

Pour tout connaître sur nos actions et notre engagement, Sur facebook : “ santeny avant tout 2020 ”
Par Email santenyavanttout@gmail.com
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